

LUXE

GROUPE DIVERSIFIE

KERING



François-Henri Pinault, PDG, conservera, à compter du 15 septembre, la présidence du conseil d'administration.

Né en 1962, HEC, il a accompli toute sa carrière au sein du groupe PPR (qui deviendra Kering). Il a notamment été PDG de Pinault Distribution (1991) et de CFAO (1993), avant de prendre, en 1997, la présidence de la FNAC. Il est également devenu, en 1993, membre du directoire de PPR, dont il fut directeur général adjoint, en charge du commerce électronique. En 2001, il devient co-gérant de Financière Pinault et, en 2003, président d'Artemis. Depuis 2005, il est PDG du groupe Kering.

www.executives.fr/a.asp?a=26262

